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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 

（15番） 

池 田 信 博 

 

1.二期目の町政運営について 
 ◆新型コロナウイルス感染症の影響に対し、今後隠岐の島町で新

たに取り組んでいく事業継承と経営安定維持に対する施策は。 

2.地方創生整備推進交付金について 
 ◆地方創生整備推進交付金の拡大について積極的かつ早急に内容

を協議し、内閣府に要望する考えは。 

3.隠岐航路の航送運賃助成について 
◆離島路線として、不平等を解消するために隠岐の島町独自の助

成制度を構築する考えは。 

２ 一括 
（２番） 

大 江  寿 

1.GOTOトラベルについて 
◆本町の GOTOトラベルに対するポリシー（方針）は。 

３ 分割 
（16番） 

福 田  晃 

1.隠岐の牛突きについて 
◆「隠岐の牛突き」を国指定の重要無形民俗文化財指定への調査・

活動状況はどうなっているか。 

2.県設置看板について 
◆町内各地の観光拠点に県が設置した地図看板は残すように県へ

要望すべきだ。 

４ 分割 
（12番） 

髙 宮 陽 一 

1.新型コロナウイルス感染症対策について 
◆町内の現状をどのように把握しているのか。 

◆感染拡大の状況下における追加対策等を考えているか。 

2.子育て支援策について 
◆就学支援金制度を創設する気はないか。 

◆保育現場の人員確保を。 

５ 分割 
（11番） 

石 田 茂 春 

1. 選挙公約に対する姿勢について 
 ◆公約を実行するための年次計画は。 

2.明るい庁舎、挨拶のある役場について 
 ◆明るい庁舎、挨拶のある役場をどうつくっていくか。 

3.個人漁業者に夢と希望をについて 
◆一本釣り漁業者に目を向け、支援すべき考えはないか。 

６ 一括 
（５番） 

村上 三三郎 

1.農業に対する支援について 
◆米価下落によって、本町の農家への影響は。 

◆本町として農業・農業協同組合への支援についての考えは。 



令和２年 第４回 隠岐の島町議会定例会一般質問     № ２ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

７ 分割 
（６番） 

西尾 幸太郎 

1.一次産業の振興について 
◆生産年齢人口の減少に対する本町の考え方と対策は。 

2.旧村地区等の振興について 

 ◆現状をどのように考え、２期目の４年間でどのように取り

組む考えか。 

８ 分割 
（２番） 

村 上 謙 武 

1.事務事業評価について 
◆本町の事務事業評価に対する町長の見解は。 

◆第２次総合振興計画に則した政策評価と事務事業評価シス

テムの構築は。 

◆外部評価の導入と事業の改善・見直しを機能させるプロセス

は。 

2.行財政改革について 

 ◆行財政改革に対する具体的な事業実施計画は。 

 ◆行財政改革推進審議会のあり方は。 

 ◆行政改革への取り組みは。 

９ 分割 
（９番） 

前 田 芳 樹 

1.介護福祉体制の将来について 
◆人口減少の反面で介護が必要な人は増加する、介護職の人材

育成と確保は。 

◆人材確保のためには介護職の更なる処遇改善対策が必要で

はないか。 

2.畜産業振興のための町営牧野の放牧料無料化につい

て 
◆繁殖牛飼育に新規参入者が少なく、出荷頭数は横ばいのま

ま、今以上に畜産業を振興する為には放牧料を免除するぐら

いの対策が必要ではないか。 

◆既存牧野で草が無く放牧できない箇所がある。草地更新が必

要ではないか。 

3.各支所管内の小額な施設修繕の支所長裁量権限の拡

大について 
 ◆小額な施設修繕費の裁量権を年間 100 万円までとしている

が、これを年間 300万円程度に増額し、権限移譲でより迅

速な対応ができるようにしてはどうか。 

4.中村診療所と中出張所、五箇支所の建て替えについ

て 
 ◆役場本庁舎の次に順次建て替え予定となっていたが、その

計画と見込みは。 

 


